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Herrn Ortsbürgermeister 
Matthias Hoffmann 
Am Rathaus 4 
 
67354 Römerberg 
 

Römerberg, 20.02.2021 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hoffmann, 
 
bitte setzen Sie folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Ortsgemeinderates Römerberg: 
 
Sachstandsanfrage zum beschlossenen Antrag der SPD Fraktion zum Thema „eLadestationen“ 
 
In der OGR-Sitzung am 4.9.2018 wurde der Antrag der SPD-Fraktion zur Errichtung von 
Stromladestationen für E-Autos in Römerberg einstimmig verabschiedet. Mit folgendem Auftrag an 
die Verwaltung: „Die Verwaltung fragt bei den Stadt- und Pfalzwerken an, ob Interesse für die 
Errichtung einer öffentlichen Stromladestation für Elektro-Fahrzeuge in Römerberg besteht und zu 
welchen Bedingungen die Ladestationen installiert würden. Sobald diesbezügliche Informationen 
vorliegen, wird dieses Thema bei einer Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses besprochen.“ 
 
In der OGR-Sitzung am 15.10.2019 gab es von der SPD eine Sachstandsanfrage zu dem Thema. 
Folgender Zwischenstand wurde mitgeteilt: Die Pfalzwerke erwarteten noch für 2019 eine 
Förderzusage für eine Ladestation am Weberplatz in Berghausen. Zusätzlich sollte vom Kreis eine 
Ladestation an Hallenbad in Heiligenstein im 1. Halbjahr 2020 installiert werden. 
 
Bis heute – März 2021 - wurde noch keine der geplanten Ladestation realisiert.  
 
Wir bitten Sie/die Verwaltung um derzeitigen Sachstand zu diesem Thema. 
 
Ebenso sollte laut Sitzung vom 15.10.2019 mit der Edeka-Gruppe die Möglichkeit der Errichtung einer 
Ladestation auf dem Supermarktgelände geklärt werden. 
 
Ist diese Klärung erfolgt und wie ist hier der aktuelle Sachstand? 
 
In der jüngeren Vergangenheit hat das Thema E-Autos durch die öffentliche Förderung eine neue 
Dynamik erfahren, die Zahl der E-Autos steigt und damit auch der Bedarf, die Fahrzeuge im 
öffentlichen Raum aufladen zu können. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
für die SPD-Fraktion 
 
Herbert Martin Kälberer 


